LE TEMPS

pme Mardi 01 avril 2014

Rencontre helvético-belge dans les sciences du vivant

Par G. B.

La société Biocartis entre en phase commerciale

Afin d'accroître les relations commerciales entre la Suisse et la Wallonie et d'accélérer les innovations technologiques dans le domaine des sciences du vivant, une rencontre, organisée notamment par Bioalps, s'est déroulée hier à Genève.

Une délégation d'entreprises suisses et belges était présente, à l'exemple de Biotech Quality Group, une société basée à Bruxelles et qui vient d'ouvrir une filiale à Neuchâtel, dans le nouveau bâtiment Microcity. «Nous espérons compter six collaborateurs d'ici à la fin de l'année, a expliqué Yvan Gouttebelle, cofondateur de cette société de services, spécialisée dans les systèmes qualité destinés aux producteurs de médicaments. Nous comptions déjà quelques clients en Suisse romande. Nous espérons désormais établir des partenariats avec des universités.»

Fondée à Lausanne et spin-off de l'EPFL, la société Biocartis a, pour sa part, créé en 2011 une entité en Belgique pour lancer sa deuxième plateforme de diagnostic destinée à faire de la médecine personnalisée. La société a bénéficié d'un soutien étatique pour lancer cette plateforme. «Nous avons obtenu des subventions pour trouver des locaux et avons bénéficié d'un prêt sans intérêt», a expliqué Nicolas Demierre, responsable du développement des affaires chez Biocartis. Désormais, la société, qui emploie 160 personnes dont 40 à Lausanne, prévoit de commercialiser la technologie de ses deux plateformes cet été.

LE TEMPS © 2014 Le Temps SA